

Engagement für Lünen und Europa

NRW-Verdienstorden für Wolfram Kuschke

Lünen. Der Minister der Finanzen, Lutz Lienenkämper, hat in Vertretung des Ministerpräsidenten 18 Bürgerinnen und Bürger für ihr überragendes Engagement mit dem Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet. Die Verleihung fand im Rahmen einer Feierstunde im Museum Kunstpalast in Düsseldorf statt. Unter den Geehrten war auch Staatsminister a. D. Wolfram Kuschke aus Lünen

Bei der Vergabe der hohen Auszeichnung des Landes Nordrhein-Westfalen würdigte der Minister der Finanzen den Einsatz und die Leistungen aller Ordensträgerinnen und Ordensträger: „Ihr Engagement ist so vielfältig wie unser Land und seine Menschen. Dazu zählen sowohl bekannte Unternehmer, die durch ihr weltweites Engagement auch überregional Großes bewirken. Dazu gehören auch Menschen aus unserer Nachbarschaft, die durch stete Aufmerksamkeit und Beharrlichkeit Missstände in der direkten Umgebung bekämpfen und sozialen Zusammenhalt in ihrem Umfeld leben. Jede Ordensträgerin und jeder Ordensträger hat auf einzigartige Weise einen ganz besonderen Beitrag zu unserer Gesellschaft ge-



Der Minister der Finanzen, Lutz Lienenkämper, hat den Verdienstorden des Landes NRW an Staatsminister a. D. Wolfram Kuschke aus Lünen überreicht. FOTO: U. WAGNER / LAND NRW

leistet – und dafür bin ich ihnen dankbar. Solche Menschen braucht unser Land.“

Europaminister, Chef der Staatskanzlei, Arnberger Regierungspräsident – die Liste der Ämter, die Wolfram Kuschke im Laufe seiner beruflichen Karriere bekleidet hat, ist beeindruckend. Und auch im Bereich der Ehrenämter ist Kuschke seit Jahrzehnten u. a. für die AWO, die Europa-Union und die Auslandsgesellschaft aktiv.

Nach der offiziellen Verleihung des Ordens lud am Mittwoch auch Bürgermeister Jürgen Kleine-Frauns zu einem kleinen Ehrenempfang ins Lüner Rathaus.

„Mit Wolfram Kuschke ehren wir eine Persönlichkeit,

die sich nicht nur in und für Lünen engagiert, sondern weit darüber hinaus“, betonte Bürgermeister Kleine-Frauns und hob damit vor allem auf Kuschkes Engagement in und für Europa ab.

Er selbst habe sich immer, so Kuschke in seiner Dankesrede, als Westfale in Europa gefühlt. Mit seinem fortdauernden Engagement wolle er sich daher auch weiterhin sowohl für Lünen als auch für die Europäische Gemeinschaft starkmachen.

i Der Verdienstorden des Landes ist im März 1986 aus Anlass des 40. Geburtstages des Landes Nordrhein-Westfalen gestiftet worden.



Die Stadt Lünen richtete für Wolfram Kuschke einen Empfang aus. FOTO: STADT LÜNEN